

Breves

El Olimpiada/Central

Optica, décimo.— El máximo representante del fútbol sala local, el Olimpiada/Central Optica, se situó en la décima posición de la tabla clasificatoria de Primera A, tras el duelo provincial contra el Look and Find, encuentro que terminó con empate a dos en el marcador. Los números del conjunto azudense son muy equilibrados: ha ganado ocho encuentros, ha perdido siete y ha empatado seis. Ha marcado 107 goles y ha encajado 105.

El Basket Azuqueca remonta posiciones

Después de sufrir tres derrotas consecutivas el Basket Azuqueca ha sabido rehacerse con dos victorias. La primera se cosechaba en Azuqueca frente al colíder, el Quintanar, mientras que la última se lograba en Daimiel, donde se superó al Garsánchez por 61-68. Al cierre de esta edición los chicos de Sonia Esteban se situaban en el octavo puesto de la clasificación.

Deportes quiere que la instalación se adecúe a las necesidades de la localidad

El proyecto para construir el tercer polideportivo está muy avanzado

El Ayuntamiento de Azuqueca ha planteado algunas sugerencias al arquitecto que está redactando el proyecto para el que será el tercer polideportivo cubierto de la localidad, con el objeto de que la instalación dé respuesta a las necesidades del municipio. "Hemos tenido algunas reuniones con el responsable del proyecto, hemos revisado su propuesta y le hemos pedido algunos cambios, antes de que entregue el documento definitivo a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha", explica la concejala de Deportes, Susana Torres

Presupuesto

El tercer polideportivo cubierto costará 1,5 millones de euros, de los que el Ayuntamiento azudense aportará 600.000, mientras que el resto será sufragado por la Junta de Comunidades. Esta nueva instalación



El nuevo polideportivo se construirá en la avenida de Alcalá

deportiva estará ubicada en la avenida de Alcalá y albergará en su interior dos canchas deportivas, gimnasio y salas de musculación y esgrima. Además, el polideportivo dispondrá de gradas para 1.900 espectadores, aunque esta capacidad podría aumentarse hasta las 4.000 personas. El recinto dispon-

drá de ocho vestuarios, zonas para discapacitados y zonas para saunas, entre otros espacios.

A pesar de que no se han marcado plazos para el comienzo de las obras, la concejala de Deportes, Susana Torres, espera que las obras comiencen este mismo año.



El Azuqueca está completando una magnífica temporada.

El Club Deportivo Azuqueca, al asalto de las posiciones de ascenso

El excelente momento de juego y resultados que está atravesando ha llevado al Club Deportivo Azuqueca a situarse a un paso de los puestos de ascenso a la Tercera División. Al cierre de esta edición el conjunto rojinegro estaba situado en la tercera plaza de la clasificación de Primera Autonómica. En su última encuentro el CD Azuqueca superó a Los Yébenes, uno de sus rivales

directos en la lucha por esas primera plazas. Con esta victoria los azudenses sumaban ya su quinta victoria consecutiva y su noveno encuentro sin conocer la derrota.

A pesar de esa buena posición el Azuqueca aún está a siete puntos del segundo puesto, que da derecho a jugar la eliminatoria de ascenso a Tercera División.

Cristina Crespo Recio acumula títulos en salvamento y socorrismo

La joven azudense Cristina Crespo ha completado una magnífica actuación en el Campeonato de España infantil de Salvamento y Socorrismo, celebrado recientemente en Guadalajara. En esta cita deportiva Cristina Crespo ha logrado dos primeros puestos, en sendas pruebas de relevos, así como varias segundas y terceras posiciones, tanto en relevos como a nivel individual.

No han sido estos los únicos éxitos cosechados por la joven nadadora azudense; y es que Cristina, que pertenece al Club Alcarreño de Salvamento, consiguió tres segundos puestos en los Campeonatos regionales infantiles de natación, disputados también el pasado mes. En concreto Cristina Crespo fue segunda en las pruebas de 50 y 100 metros mariposa, así como en 200 metros estilos. Asimismo, la



Cristina Crespo.

joven nadadora acumula también gran cantidad de distinciones desde que comenzara a competir, hace poco más de dos años. Entre estos galardones destacan seis títulos de campeona de España de Salvamento y Socorrismo, logrados con sus compañeros en distintas pruebas de relevo.